



Plus que jamais au diapason

Le chœur *Sympholies vocales* célèbre son 40e anniversaire

(Pierrefonds, le 10 avril 2025) Le chœur *Sympholies vocales* célèbre son 40e anniversaire sous le thème *Plus que jamais au diapason* qui met en valeur la longévité du chœur et la maturité vocale des choristes. Ce thème démontre la place que prend *Sympholies vocales* dans l'univers culturel de l'Ouest-de-l'Île de Montréal, mais aussi l'opportunité d'offrir aux citoyens de Montréal et des banlieues un réseau où pratiquer le chant choral et présenter des concerts dans des lieux culturels et communautaires.

Cette année anniversaire est l'occasion de déployer nos ailes en offrant aux spectateurs une œuvre grandiose inédite « *Le Requiem de Dompierre* », qu'interpréteront *Sympholies vocales* et Le Grand Chœur de Sherbrooke. Un accord parfait !

Deux concerts réunissant plus de 80 choristes seront présentés : Un premier aura lieu le 25 mai prochain, à 15h30, à l'église Sainte-Geneviève de Pierrefonds située au 16075, boulevard Gouin Ouest, et un deuxième le 8 juin 2025, à 15h30, à l'église Saint-Jean-Baptiste de Sherbrooke, située au 280, rue du Conseil. Les billets seront en vente très bientôt auprès des choristes ainsi que sur Eventbrite.

D'autres activités sont au programme du 40e anniversaire, notamment une tournée en Allemagne pour près d'une vingtaine de choristes avec le Chœur La Muse Héritage, en juillet 2025 et ultérieurement, la reprise de *Misa Tango*, œuvre du compositeur Martin Palmeri.

Suivez-nous sur notre site Internet ou sur notre page Facebook pour connaître les détails des événements à venir. Vous pouvez communiquer avec nous par courriel à l'adresse sympholiesvocales@gmail.com

Sympholies vocales est un chœur amateur classique de 40 choristes qui mérite d'être connu davantage. Depuis 40 ans, le chœur permet la pratique du chant choral dans une atmosphère d'apprentissage chaleureux et convivial sous la direction de Julie Dufresne. Le chœur offre des concerts sans pareils à prix abordables, auxquels se greffent des solistes et des musiciens professionnels.